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Zitat von papahippie 

Einen satten Transferüberschuß geschaffen, mit einer Ausnahme Leihspieler durch
eigene Recken ersetzt und gleichzeitig mehr Potential und mehr Spielwitz als in den
letzten Jahren.

Wem das nicht reicht, der sollte vielleicht mal seine Ansprüche überdenken. Oder mal
erklären, was man denn stattdessen so erwartet hätte.

Genau darauf kommt es an. Viele vergessen oder verdrängen viel mehr, unter welchen
Bedingungen der Kader erstellt werden muss. Wir sind nach wie vor in einer Situation, in der wir
deutlich mehr einnehmen müssen, als wir ausgeben können.
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